

Neue Attraktion auf dem Schulhof

Nachdem die Staatliche Grundschule „Am Stollen“ in Ilmenau 2018 von der Stiftung Lesen und der Commerzbank mit dem Deutschen Lesepreis ausgezeichnet wurde, hat sich auf diesem wichtigen schulischen Gebiet viel getan. Mit dem Preisgeld wurde unter anderem ein Leseraum eingerichtet und die Schulbibliothek erweitert. Inspiriert von der BUGA in Erfurt hatte die Schulleiterin Kathrin Lemke die Idee von der Gestaltung eines Lesebaumes auf dem Schulhof. Das gesamte Team der Mitarbeiter der Schule war davon begeistert und brachte eigene Ideen ein. Auch wurde mit den Schülern die Gestaltung besprochen. Die ursprüngliche Idee vom Bestriicken des dafür ausgesuchten Baumes scheiterte an der Umsetzung. Dafür wurden in fleißiger Handarbeit Bommeln gewickelt, um damit den Baum zu schmücken. Der Hausmeister Thomas Kroll baute um den Baum eine Sitzbank und eine weitere Sitzgruppe. Somit ist ein tolles Ensemble entstanden, welches die Kinder sofort in Besitz genommen haben. Um die Idee des Lesens im Freien vollständig zu machen, soll ein begehbarer Bücherschrank gestaltet werden. Dieser soll aber keine schlichte Holzhütte sein, sondern ein kleiner Bauwagen, Imkerwagen, oder eine Lore aus dem Feldbahnbereich könnte es sein. „Wir sind ja die „Stollen-Schule“, sagt die Schulleiterin und würde sich über diesbezügliche Angebote sehr freuen.



Text und Foto:
P. Kürschner